

**COMUNICADO DE PRENSA 128****Estudiantes de 12 países iniciaron su semestre académico en la UPTC**

Los 33 estudiantes extranjeros de 12 países iniciaron su movilidad académica en la UPTC, algunos hasta el mes de diciembre del presente año y otros por 10 meses, donde van a estar compartiendo sus sistemas pedagógicos y cultura con todo el personal que hace parte de la comunidad upetecista.

El rector, Óscar Ramírez agradeció a los estudiantes, el haber elegido esta Alma Máter para cursar su semestre académico. "Esperamos que esta experiencia sea la mejor desde el punto de vista académico y personal, que tengan la oportunidad de conocer nuestra ciudad el departamento y el país".

Los tipos de movilidad que cumplirán los estudiantes extranjeros corresponde para la mayoría al semestre académico y en calidad de asistente de idiomas para otros, donde desarrollarán sus actividades en la Sede Central y en las facultades de Duitama y Sogamoso, en programas como química, biología, psicología, administración, contaduría, música, ingenierías y licenciaturas entre otros.

Se espera que con este programa que los 33 estudiantes se conviertan en excelentes embajadores de la UPTC y de Boyacá en sus países de origen, teniendo en cuenta las buenas relaciones que se mantienen con estas naciones para futuros convenios como son: Corea del Sur, Chile, México, India, China, EEUU, Reino Unido, Francia, Brasil, Argentina, Perú y Paraguay.

Por parte de la Dirección de Relaciones Internacionales, su directora, Claudia Díaz manifestó la alegría de contar con estos nuevos integrantes de la familia upetecista y poder colmar sus expectativas tanto académicas como personales. "Estaremos constantemente apoyándolos y brindándoles todo el acompañamiento y el asesoramiento para que esta sea una de las experiencias más enriquecedoras de sus vidas".

**Por: Juan Fernando Romero / Dirección Comunicaciones.**

**Tunja, agosto 30 de 2019**

